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議会広報の役割は、どのような議論を経て結論に至ったのか、市民の
皆様に分かりやすく報告することだと自覚しております。限られた紙
面の中で求められるのは創意工夫であり、改めて言葉や伝えることの
難しさを実感しています。

誰に対しても分かりやすい言葉で表現することは、皆さんの思いや声
を受け取り、市政の場に届ける私たち市議会議員の基本的な姿勢で
あると思っています。これからも「言葉」を大切に、丁寧に伝えてまいり
ます。　　　　　　　  （広報広聴常任委員会広報部会　黒川 貫男）

9 月 定 例 会 の ご 案 内
日 月 火 水 木 金 土

今回18名の皆さんに、生徒会ではどのような活動をしているのか？
活動に対するやりがいなどについてインタビューをしました。南高校
生徒会を紹介するとともに、市議会からメッセージを送ります。
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栃木県立足利南高等学校
生徒会の皆さんに聞きました‼

南高校の生徒会は、会長をはじめ副会長や書記、会計とたくさん
の役員で構成されています。週１回の活動では、生徒みんながよ
り良い学校生活を送るため、問題や課題の解決に力を合わせて
います。特に２年に一度の文化祭は試行錯誤の連続とのこと。み
んなに喜ばれたときの達成感や充実感は大きい一方で、自分た
ちの活動が、なくてはならない存在となっている責任の重さを痛
感しているそうです。

総合学科を設置する県内６校の生徒が集まる総合学科研究大会
(サマーキャンプ)では、コロナ禍のため今までのような開催がで
きず、オンラインで交流を深めたとのこと。どのように学校行事を
運営しているのか等、同じ悩みを持つ仲間たちから聞く話はとて
も参考になったそうです。でも、直接顔を合わせられた方がきっと
楽しいのに…という声も。

『明るく、笑顔の絶えない楽しくて安心感のある学校です』取材の
冒頭このように紹介していただいたとおり、まっすぐにのびのび
とインタビューに答えてくれました。18歳を迎えた生徒さんから
は、「若い世代は選挙に行かないと聞くが、自分たちがこうしてほ
しいと思うのであれば、選挙に行ってキチンと自分の思いを託す
ことが必要。だから投票に行きたい」とお話いただきました。本当
に頼もしい限りです。
『しぎかいひろば』に対しても、「こんなふうにしてみては？」とい
うアイデアをたくさんいただき、本当にありがとうございました。
皆さんの今後ますますのご活躍を期待しています‼

クラスや部活動からの意見や要望を募り、生徒会の意見として
作成する議案書をまとめる作業も、生徒会役員の重要な役割の
一つです。部活動や学習環境のために「こうしてほしい」「こう
なったらよい」等、たくさんの声を聞くそうです。
理想は、たくさんの意見のいいところを一つにまとめることですが、
ルールに照らして検討していくと、実際はなかなか難しいとのこと。

なくてはならない存在

たくさんの声を聞く中で
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取材をとおして

市議会 生徒みんなのために頑張る皆さんの活動は、足利
市をより良くするための、私たち市議会の取り組み
と似ていると感じました。もっと市議会を身近に感
じてもらえるとうれしいですね。

市議会 コロナ禍だからこそ、仲間とのつながりはとても大切
ですね。今年のサマーキャンプは一堂に会することが
できるとのことで本当によかったです。

市議会 たくさんの声は、生徒みんなの期待の表れです
ね。少しでも多くの声に応えたいけれど、難しく
て、ジレンマを感じるときもあると思います。私た
ち議員も全く同じです。
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